
 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  

PORTA MILANO  

 

ZONA CENTRO  
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Il giorno 07  del mese di Febbraio dell’anno 2023 alle ore 20,30 



,su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala del Centro Diurno di Via M.Franchi, 

Brescia il Consiglio di Quartiere                per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

Approvazione del verbale precedente 

 

Commissione sociale e tempo libero: 

 

1) Aggiornamenti programmazione evento Bs-Bg Capitali della 

Cultura 

 

 

Varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta la Presidente: Laura Boscain 

 

Redige il processo verbale la consigliera: Fiorenza Fortunato 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 Astori Claudio x  
 Buizza Angelo x  
 De Grigis Filippo x  
 Lai Giovanni x  
 Tahir Iram x  
     
     
     
     
     
     
 

 

 

Il consigliere Lai ha giustificato la propria assenza in 

presenza , ma si collega in remoto 



 

la consigliera Iram ha giustificato la propria assenza in 

presenza, ma si collega in remoto 

 

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

Punto 1  Approvazione del verbale della seduta precedente 

all’unanimità. 

Punto 2  

-La Presidente ragguaglia illustrando le iniziative condivise e 

approvate nell’ambito di BS/BG 

capitali della cultura. 

Si tratta del ciclotour da piazza Garibaldi all’arsenale di San 

Bartolomeo e dei concerti della scuola 

musicale più un work shop musicale. 

Rimangono da definire più dettagliatamente le date e le sedi delle 

varie iniziative. 

Punto3  

Varie: 

 

-La Presidente illustra altre due proposte  : la festa Mille 

chitarre in Piazza, con un evento nel quartiere di Porta Milano 



organizzata da Palcogiovani e da Diffusione Arte. 

L’altra proposta riguarda la Cena di Quartiere che si svolgerà a 

fine Luglio organizzata da 

Palcogiovani. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

-Il consigliere Astori ritorna poi sul tema della sicurezza e della 

riqualifica del quartiere obiettivi più 

volte discussi e proposti ,indispensabili da raggiungere sia per 

coerenza nell’operato del cdq che, 

soprattutto, per la qualità di vita del territorio. 

Ribadisce la proposta di dimissione del cdq in caso di mancata 

attuazione da parte degli organi 

competenti. 

La presidente Boscain propone di presentare ancora una volta le 

nostre istanze in un incontro con 

l’assessore Muchetti e valutare in seguito come procedere. 

 

Il cdq approva e alle 21.30 la riunione si conclude 

 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21,30 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 



 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Laura Boscain             Fiorenza Fortunato 

 
 
 
 
 
 
 
 


